



## Mercredi 3 avril 2019

publié le 03/04/2019

Après s'être tous retrouvés à 8h ce matin, presque frais et reposés, nous nous sommes dirigés vers le Rhondda Heritage Park pour une visite de la mine par un ancien mineur.

La visite, très intéressante et entremêlée d'anecdotes, nous a permis de découvrir l'industrie principale du sud du Pays de Galles jusqu'en 1983, date de la fermeture de la mine. Les élèves ont ainsi pu apprendre qu'à l'époque victorienne, les enfants étaient mis au travail dans la mine, parfois à partir de l'âge de 4 ans. L'école ne paraît donc plus aussi difficile...

Le bus nous a ensuite emmené jusqu'à Brecon Beacons, un parc très connu au nord de Cardiff. Nous avons commencé par manger notre pique-nique, rapidement à cause du vent et un petit peu de pluie vivifiante. Mais la randonnée qui a suivi valait le détour : des paysages magnifiques et des informations sur la faune environnante, qui n'ont pas été gâchés par un vent très vif sur les hauteurs et des collines parfois un peu ardues à monter mais que tous les élèves ont été contents de braver.

Au retour sur Cardiff, nous avons découvert qu'il avait neigé sur certains toits. Nous verrons bien quelle météo la journée de demain nous réserve...

Demain, justement, nous allons en apprendre davantage sur la vie au village de St Fagans, puis nous retrouverons l'époque moderne en faisant une visite guidée à pied et en bateau de la baie de Cardiff.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.